

RESIDENZ-NEWS



*Koryphäe in Sachen Knochenbrüche: Dr. Christian Bettag.
Foto: Prosper-Hospital
Recklinghausen*

Knochenbrüche im Alter vermeiden

Recklinghausen - Der Mediziner Dr. Christian Bettag informiert am Mittwoch, 8. Mai, in der Residenz am Festspielhaus über das Thema Knochenbrüche. Der Vortrag im Beethovensaal der Residenz an der Josef-Wulff-Straße 75 beginnt um 15.30 Uhr. Der Eintritt ist frei. Im Alter zählen Knochenbrüche zu den häufigsten Ursachen, dass Senioren lange ans Bett gefesselt oder langfristig auf den Rollstuhl angewiesen sind. „Das muss nicht sein“, sagt der 59-Jährige, der auf eine 25-jährige Erfahrung in der Unfallchirurgie zurückblickt und sämtliche komplizierten Frakturen behandelt hat. Laut Dr. Bettag, Chefarzt am Recklinghäuser Prosper-Hospital, verhindern prophylaktische Maßnahmen und Achtsamkeit im Alltag die meisten Knochenbrüche. „Aber auch, wenn es passiert ist, kann der Patient bei entsprechender Behandlung und Begleitung wieder zur alten Mobilität gelangen“, so der Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie. In der Reihe der medizinischen Fachvorträge in der Residenz haben Besucher auch diesmal die Möglichkeit, dem Experten Fragen zu stellen oder spezielle Problemfälle anzusprechen. Info unter Tel. 02361 9171-412.

www.residenz-recklinghausen.de

Die Residenz am Festspielhaus Recklinghausen

- das ist eine Senioren-Residenz und ein Vier-Sterne-Hotel. Die Senioren-Residenz ist eine moderne Wohnanlage in bester und ruhiger Lage von Recklinghausen. Zur Residenz gehören 215 seniorengerechte und barrierefreie Wohnungen zwischen 33 und 99 Quadratmetern, alle mit Einbauküche und Loggia. Zum Service des Hauses gehören unter anderem zwei Restaurants, ein Wellnessbereich mit Schwimmbad, ein Friseur, ein Lebensmittel- und Zeitschriftengeschäft sowie ein anspruchsvolles Kulturprogramm, zum Beispiel Tanztee und Expertenvorträge. Ein Shuttle ermöglicht wöchentliches Bummeln in der Altstadt von Recklinghausen.